



## La dolce vita

11/05/2015 Russische Star-Köche erkunden im Porsche die malerische Toskana: ein Roadtrip für die Sinne.

Die Toskana bietet viele Zutaten für ein genussvolles Leben: eine fantastische Küche, atemberaubende Architektur und malerische Landschaften mit Serpentine-Straßen inmitten von Zypressen-Wäldern, Weinreben und Olivenbäumen. Seit jeher lockt die mediterrane Umgebung Menschen aus aller Welt an, die den Wert der feinen Dinge zu schätzen wissen.

So auch die besten Gourmet-Köche Russlands: Alexei Zimin, Uilliam Lamberti, Aram Mnatsakanov und Ivan Shishkin haben die Toskana mit dem Porsche 911 Carrera GTS Cabriolet erkundet. Auf einer mehr als 600 Kilometer langen Strecke haben sie die Region im Westen Italiens auf ganz spezielle Weise kennengelernt: Freizeit und Lifestyle gemischt mit purer Straßen-Performance. Eine gelungene Rezeptur, denn bei aller Geschwindigkeit steht der Genuss im Vordergrund. Das Fazit von Uilliam Lamberti: „Ein magisches Auto – ich habe keine anderen Worte, um dieses Fahrzeug zu beschreiben.“

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/porsche-911-carrera-gts-cabriolet-toskana-lamberti-mnatsakanov-zimin-shishkin-porsche-travel-club-11003.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/6b1de466-6923-4ee1-81b1-55aab88d7492.zip>

Externe Links

<https://drivingexperience.porsche.com/de/travel-club/events-and-services/tours/tuscany>